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Ich finde er hat nix falsches gesagt.

Er war einfach zu kurz im Amt um es zu bewerten, daher hat er dem Aufsichtsrat die ja schon
länger dabei sind vertraut und für ihre Meinung gestimmt.

Kann da nix falsches daran finden!

Aber Fakt ist doch eines, jeder wollte Köllner los haben, fast alle Bornemann wegen seiner
Transferpolitik. Jetzt wo beide weg sind wird nach neuen Opfern gesucht. Jetzt wird ein
Aufsichtsrat oder Finanzvorstand kritisiert weil sie die Entscheidung getroffen haben wo ja
damals alle gefordert haben.

Ich Lese bei sehr vielen Club Fans egal ob hier oder in anderen Medien nur noch den Frust
heraus. Ich kann das auch verstehen in Anbetracht der letzten Jahrzehnte, aber bringen tut uns
das auch nix außer schlechte Laune.

Irgendwie wird jeder Verantwortliche nach jeder Aktion bewertet, es gibt keine Weitsicht mehr
keine Geduld kein Vertrauen!

Jetzt kommen wieder viele und sagen, das ist kein Wunder bei unserer Vergangenheit und
Situation. Aber ich sage wir haben uns dafür entschieden Club Fan zu sein, also müssen wir alle
damit umgehen lernen.

Ich bin leider ein Positiv denkender Mensch, daher verstehen wahrscheinlich viele mein
Positives denken bei fast allen Themen hier im Forum nicht. Außerdem glaube ich das 99
Prozent der User hier bei den meisten Themen nicht die Qualifikation haben um Arbeiten zu
bewerten. Oder haben wir hier so viele ehemalige Finanzvorstände, Sportvorstände, NLZ Leiter,
Aufsichtsräte, Trainer mit Lizenz usw usw usw
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